
Inglés II 
 
 

31 
 

SESIÓN 6 
 

EXPRESIÓN ORAL DE DIFERENTES TIPOS DE ALIMENTOS Y EL USO DE SO, TOO, 
NEITHER, EITHER Y LOS MODALES WOULD Y WILL CUANDO SE USA EN LA SOLICITUD 

DE ALIMENTOS 
 
I. CONTENIDOS: 

1. Lenguaje de comida, hacer planes para comer fuera y ordenar en un restaurante. 
2. Los conectores so, neither, too y either para expresar acuerdo o desacuerdo. 
3. Uso de would y will como auxiliares para ordenar comida. 

 
II. OBJETIVOS: 
Al término de la Sesión, el alumno: 

• Aplicará el uso de so, too, neither, either, los modales would y will e integrará 
elementos para entablar una conversación al solicitar alimentos. 

• Mejorará su expresión con respecto a las actitudes ya observadas en unidades anteriores 
 
III. PROBLEMATIZACIÓN: 
Comenta las preguntas con tu Asesor y selecciona las ideas más significativas. 

• En español se coloca la terminación “RÍA” a los verbos cuando se quiere indicar que la 
acción se realizaría bajo determinadas condiciones: “Yo terminaría a tiempo este 
trabajo si no me interrumpieran...”. En inglés no existe una terminación equivalente, sin 
embargo se puede indicar la misma circunstancia de otra forma. ¿Cómo se da esto? 

• ¿Qué tiempo gramatical se debe utilizar para señalar lo que se hará posteriormente? 
 
IV. TEXTO INFORMATIVO-FORMATIVO: 
1.1. Lenguaje de comida, hacer planes para comer fuera y ordenar en un restaurante. 
Kinds of food (tipos de comida)  
I like mexican food –                 Me gusta la comida mexicana. 
What kind of food do you like? -   ¿Qué tipo de comida te gusta? 
You don’t like Brazilian food –                A usted no le gusta la comida brasileña.  

Mexican food Comida mexicana Fast food Comida rápida 
Peruvian food Comida peruana Russian food Comida rusa 
Chinese food Comida china Spanish food Comida española
Italian food Comida italiana Argentinian food Comida argentina

Brazilian food Comida brasileño Korean food Comida koreana
German food Comida alemana Greek food Comida griega 

Japanese food Comida japonesa French food Comida francesa
Danish food Comida danesa Indian food Comida indú 

Al momento de realizar una invitación o planear algo podemos utilizar el auxiliar Would y el 
verbo Want, tanto para realizar una pregunta como para responder a ella por ejemplo: 
o Wolud you like to have dinner with me? ¿Te gustaría cenar conmigo? 
o Would you like to taste our new pizzas? ¿Le gustaría probar nuestras nuevas pizzas? 
o Wolud you like some tea or soda with you order?  ¿Le gustaría un poco de té o refresco con su 

orden? 
 Dou you want to eat at Stanley’s restaurant? ¿Quieres comer en el restaurante de Stanley? 
o Do you want a pice of cheese cake? ¿Quieres un pedazo de pastel de queso? 
o Do you want salt and pepper? ¿Quieres pimiento y sal? 
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Para ordenar en un restaurante podemos apoyarnos en las siguientes expresiones: 
o I would like to order a large salad and a bottle of orange juice. Me gustaría ordenar una ensalada 

grande y un bote de jugo de naranja 
o She would eat the dark bread sándwich. 

Ella podría comer el sandwich de pan negro. 
o We would drink some coffe, please. 

Nosotros podríamos tomar algo de café, por favor. 
o She wants the vegetarian plate. 

Ella quiere el plato vegetariano. 
o They want the special hamburguer. 

Ellos quieren la hamburguesa especial. 
o He wants to taste the spicy food of Mexico. 

El quiere probar la comida picante de México. 
 
Some dishes (algunos platillos): 
Mexican food Tacos Tortas Pozole Tamales Mole 

Chinese food Sweet an
sour pork

Kung pao 
chicken Dumplings Chow mein Fried rice 

Brazilian food Abará Biscoito de
polvinho Empanadinha Mandico frita Tapioca 

Spanish food Tapas Paella Spanish meatball Basque eggs Gazpacho
 
2.1. Los conectores so, neither, too y either para expresar acuerdo o desacuerdo. 
El too dentro de una oración oración positiva se usa para manifestar un acuerdo. Significa lo mismo 
que also, pero dentro de la oración ocupa un lugar diferente. Generalmente se coloca al final de la 
oración: Ejemplos:  
Rocío speaks English. José speaks English, too – Rocío habla ingles. José también habla ingles. 
I love milk. I love chocolate, too – Me encanta la leche. El chocolate también. 
Francisco can come with us. Ivonne can come with us, too.  Francisco puede venir con nosotros. 
Ivonne también. 

I am a Mexican, too –    Yo también soy mexicano. 
I can play foot ball, too –   Yo también puedo jugar fut bol.  
I am studing philosophy, too –   Yo también estoy estudiando filosofía.  

En algunas ocasiones se usan comas después del sujeto y después de too. Esto con el fin de realizar 
una expresión formal. 
Ejemplos: Mr. Lujambio wanted the contract. Ms. Mariana, too, in case it would be necessary – El 
Señor Lujambio quiere el contrato. La Señorita Mariana, también por si fuera necesario. 
Antonio is working on a solution to the problem. You, too, are trying to find a way to resolve the conflict. 
Antonio está buscando la solución al problema. Tu, también estas buscando una manera de resolver el 
conflicto.  
 
So se utiliza en oraciones afirmativas en las que se manifiesta acuerdo. Dentro de la oración se ubica 
generalmente antes del verbo to be o de algún auxiliar. Ejemplos:  
I am angry, and so are you – Estoy molesto y tú también.   
My brother is a teacher, and so am I – Mi hermano es maestro y yo también. 
They were here yesterday, and so were we – Ellos estuvieron aquí ayer y nosotros también. 
You can work, and so can my sister – Tu puedes trabajar y mi hermana también.  
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Either se utiliza en oraciones para manifestar un acuerdo al respecto y se coloca al final de la 
oración. Ejemplos:  
Sandra doesn’t speak Italian. Pedro doesn’t speak Italian either – Sandra no habla Italiano. Pedro 
tampoco habla Italiano. I don’t wok hard. I don’t play hard either – Yo no trabajo duro. Tampoco 
juego duro. Silvia can not go to the movies. Laura can not go to the movies either – Silvia no puede 
ir al cine. Laura tampoco puede ir al cine. 
Regularmente either se coloca al final de la oración. Ejemplo: I can not play hard either – Yo 
tampoco puedo jugar duro. I am not eating seafood either – Yo tampoco como mariscos.  
 
Neither se aplica en oraciones negativas o de desacuerdo. Su lugar dentro de la oración es antes 
del verbo to be o de un auxiliar. Ejemplos:  
o You can't do the homework, and neither can we.  
o Ustedes no puden hacer la tarea y nosotros tampoco. 
o She doesn't have money, and neither does he. 

Ella no  tiene dinero y él tampoco.  
o He doesn't like movies, and neither does his brother.  

A él no le gustan las películas y a su hermano tampoco. 
o He has not seen his mother, and neither has her sister. 

Él no ha visto a su mamá  y su hermana tampoco.  
o We don't have anything to eat, and neither do you.   

Nosotros no tenemos nada que comer  y ustedes tampoco. 
 
3.1. Uso de would y will como auxiliares para ordenar comida 
Estos verbos modales o auxiliares en este caso nos permiten expresar una idea en pasado o futuro 
según sea la expresión, generalmente las preguntas que emplean estos auxiliares son llamadas “polite 
requests” (preguntas amables). Would es el pasado de will en algunos casos y verbo auxiliar en otros. 
Su efecto en la oración es que le da fuerza al verbo que le sigue.  
 
Su estructura gramatical en forma afirmativa es:  

Pronombre personal + would + verbo + complemento 
Ejemplos de oraciones en forma afirmativa:  

I would like to drink a glass of lemon water – Me gustaría beber una vaso de agua de limón.  
I would go to the party - Yo iría a la fiesta.   
You would eat a filet fish - Te comerías un filete de pescado.  
That would be good - Eso sería bueno. 
I’d (I would) like a hamburger – Me gustaría una hamburguesa. 
I’d like to order the lemon pie – Me gustaría ordenar el pay de limón. 

 
 
La estructura en forma negativa es: Pronombre personal + Would + not + verbo + complemento. 
Ejemplos oraciones en forma negativa:  

She would not eat a hamburger - Ella no comería una hamburguesa.   
We wouldn't go to dinner- Nosotros no iríamos a cenar.  
I wouldn't drink coffe - Yo no tomaría café. 

 
 
La forma interrogativa es. Would + pronombre personal + verbo + complemento. 
Cuando se usa una forma interrogativa –Who, What, When, Why, entre otros- la estructura es la 
siguiente: Forma interrogativa + Would + pronombre personal + verbo + complemento.  
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Ejemplos oraciones en forma interrogativa:  
Would you like to eat fried chicken? – ¿Le gustaría comer pollo frito? 
What would you like to drink? -  ¿Qué le gustaría tomar?  
What kind of food would you like to taste? - ¿Qué tipo de comida le gustaría probar? 
Would you like any dessert? - ¿Le gustaría un postre? 

 
Al agregar will convertimos en futuro al verbo que le sigue, ya que en inglés no encontramos verbos 
en futuro.  
 
Su estructura gramatical en forma positiva es: Pronombre personal + will + verbo + complemento.  
Ejemplos de oraciones en forma afirmativa:  

I´ll (I will) order some pasta with tomato sauce – Yo ordenaré algo de pasta con salsa de 
tomate. 
I will drink a small cup o red wine – Yo tomaré una pequeña copa de vino tinto. 
I’ll have the chocolate cake – Yo pediré el pastel del chocolate. 

 
 
 
Ejemplos oraciones en forma negativa:  
En forma negativa su estrucutura gramatical es:  

Pronombre personal + will + not + verbo + complemento. 
I won't drink a glass of red wine – No tomaré una copa de vino tinto. 
They will not buy a hot dog – Ellos no comprarán un perro caliente. 

 
 
 
Ejemplos en forma interrogativa: 
En forma interrogativa se forma como sigue:  

Will + Pronombre personal + verbo + complemento 
 
Will you eat sea food? - ¿Comerás mariscos? 
Will you drink a glass of water? - ¿Tomarás un vaso de agua?


